

Ein Dankeschön ans Vertrauen

SPITEX SURSEE UND UMGEBUNG LUD KÜRZLICH ZU EINEM GEMÜTLICHEM ANLASS EIN

Am vergangenen Freitag lud die Spitex Sursee und Umgebung Klientinnen und Klienten zu einem gemütlichen Beisammensein und zu Spass mit dem Clownduo Lola & Peppina.

Am Freitagnachmittag lud die Spitex Sursee und Umgebung Klientinnen und Klienten zu einem gemütlichen Beisammensein ins Pfarreizentrum Sursee. «Dieser Anlass ist ein Dankeschön für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit. Es ist uns auch wichtig, ihnen die Gelegenheit zu bieten, miteinander oder mit Mitarbeitenden der SpiteX ins Gespräch zu kommen», meinte Nadja Münzel, Präsidentin des Vereins, zur Begrüssung der Gäste. Dann war die Bühne frei für das Clownduo Lola & Peppina. Den beiden Clowninnen gelang es, mit ihrem verspielten, poetischen Auftritt die Anwesenden zu fesseln und zum Mitsingen zu bewegen. Für ihren Auftritt erhielten Lola & Peppina von den rund 60 Gästen einen herzlichen Applaus. Bei anschliessendem Kaffee und Kuchen bot sich die Gelegenheit, auch mit Mitarbeitenden der SpiteX ins Gespräch zu kommen.

Spitex bietet Sicherheit

Ein Klient der SpiteX versicherte: «Es war mir ein Anliegen, diesen Anlass als Gelegenheit zu nutzen, Danke zu sagen. Denn die Besuche der Mitarbeitenden der SpiteX sind für mich sehr wichtig. Ihre Arbeit und die motivierenden Gespräche bieten mir Sicherheit im Alltag.» Natürlich genoss auch er wie viele anwesende Klientinnen und Klienten mit Angehörigen



Das Clownduo Lola & Peppina unterhielt die KlientInnen und Klienten der SpiteX Sursee und Umgebung mit verspielt-poetischen Auftritten.

FOTO WERNER MATHIS

das feine Dessert und den Kaffee. Nadja Münzel zeigte sich sehr zufrieden mit dem Anlass und ergänzte: «Bei der SpiteX Sursee und Umgebung haben Anliegen und Autonomie

der Klientinnen und Klienten sowie die Entlastung der Angehörigen einen hohen Stellenwert. Dies wird durch kompetente und motivierte Mitarbeitende sichergestellt.» Loben-

de Worte zum gelungenen Anlass und für die Arbeit der Mitarbeitenden der SpiteX gab es von Yvonne Zemp, Sozialvorsteherin von Sursee.

WERNER MATHIS